



► PENYALURAN BANSOS MANDIRI

PKL TM2 Berharap Ada Perhatian dari Pemerintah

Pedagang Teras Malioboro 2 (TM2) menyalurkan bantuan sosial (bansos) secara mandiri kepada sesama pedagang di kawasan setempat, Kamis (29/2). Pembagian bansos ini sebagai bentuk sindiran kepada pemerintah yang diklaim tak pernah memperhatikan kesejahteraan dan kondisi pedagang di TM2.

Ketua Koperasi Tri Dharma Arif Usman mengatakan, penyaluran bansos yang dilakukan sekaligus sebagai refleksi dua tahun pedagang TM2 menempati lapak tersebut. Selama dua tahun berjualan di TM2, pedagang yang sebelumnya berjualan di kawasan pedestrian Malioboro mengklaim belum merasakan kesejahteraan. "Apalagi yang lapaknya di belakang, banyak dagangan yang tidak laku. Sekilas di TM2 ramai, laris, tetapi hanya bagian depan saja, bagian belakang sangat memprihatinkan.



Harian Jogja/Yosef Leon Pinsker

Suasana penyaluran bansos yang digelar oleh pedagang Teras Malioboro 2 di kawasan Malioboro, Kamis (29/2)

Relokasi pedagang di TM2 ini jauh dari kata sejahtera," katanya.

Adapun, anggaran untuk menggelar bansos itu dikumpulkan dari hasil bazar menjual pakaian bekas yang masih layak pakai ditambah donasi dari para pemasok. Dengan begitu, para pedagang tetap bisa membeli

barang kebutuhan pokok yang sekarang harganya melambung, terutama beras. "Ini bentuk sindiran kepada pemerintah karena selama ini enggak ada apresiasi atau bantuan ke pedagang," katanya.

Bansos untuk pedagang TM2 itu bisa ditebus murah seharga Rp45.000

dari harga normal Rp75.000. Adapun bansos yang ditebus terdiri dari dua kilogram beras, dua liter minyak goreng, satu kilogram gula pasir dan dua bungkus mi instan. "Kami berharap pemerintah tergerak dan mau melihat kondisi kami yang sesungguhnya," ujar dia.

TM2 merupakan selter sementara bagi para pedagang. Lokasi itu nantinya masih akan dipakai untuk pembangunan Jogja Planning Galeri (JPG). Para pedagang akan dipindahkan kembali ke kawasan Ketandan serta sebelah TM1.

Arif mengatakan sampai sekarang pihaknya belum diajak berkoordinasi membahas rencana relokasi itu. Informasi soal relokasi pun hanya diperoleh sedikit. Baru-baru ini pihaknya mengirim surat ke Pemda DIY untuk meminta informasi soal relokasi tersebut. (Yosef Leon Pinsker)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 11 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005